

lunes 16 de junio de 2025

La Consejera de Salud y Consumo anuncia en Antequera la próxima licitación de las obras de remodelación del Centro de Salud del Campillo Bajo

El anuncio tuvo lugar durante el acto de entrega de la XX edición de los Premios Consumópolis celebrado en el Hotel Antequera Hills, en una jornada que contó con la participación del alcalde Manolo Barón y la concejal de Salud, María Enrile.



La consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Rocío Hernández, ha visitado esta mañana la ciudad de Antequera con motivo del acto de entrega de la vigésima edición de los premios escolares Consumópolis, que ha tenido lugar en el Hotel Antequera Hills. Acompañada por el alcalde de la ciudad, Manolo Barón, y la concejal de Salud, María Enrile, la consejera ha aprovechado su intervención pública para anunciar que su departamento se encuentra ultimando los trámites necesarios para poder

publicar "en los próximos meses" la licitación de las obras de reforma integral del Centro de Salud ubicado en el Campillo Bajo, conocido como "Antequera Centro".

Hernández ha explicado que "los equipos técnicos están concluyendo ya todos los trámites", lo que permitirá que esta esperada actuación pueda iniciarse "a lo largo del verano, si bien sin dar una fecha concreta por depender de múltiples factores administrativos". Ha recordado que en este mismo edificio ya se han acometido recientemente importantes mejoras, como la instalación de un nuevo equipo de urgencias, además de una reforma eléctrica integral.

Por su parte, el alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha agradecido a la consejera "su compromiso con nuestra ciudad y con la mejora de la asistencia sanitaria en toda la comarca", destacando que "nunca la sanidad en Antequera ha estado mejor que con el actual Gobierno andaluz". El Alcalde ha subrayado también "el esfuerzo y la gestión del Área Sanitaria Norte de Málaga y del Hospital de Antequera", y ha calificado como una "gran noticia" el anuncio de la licitación de la obra del centro del Campillo Bajo, "clave para seguir avanzando hacia una Antequera más saludable".

Concurso escolar por el consumo responsable

El alcalde Manolo Barón y la consejera Rocío Hernández presidieron junto a la directora general de Consumo,

Milagros de Borbón, la entrega de premios de la fase autonómica de la XX edición del certamen escolar Consumópolis, una iniciativa que promueve el consumo responsable desde las edades más tempranas y que este año ha reunido a más de 1.300 estudiantes de toda Andalucía.

Los ganadores han sido el equipo 'Consu-ciénciate' del CEIP Ntra. Sra. del Andévalo de Sevilla (Primaria), 'El Fondo' del Colegio La Asunción de Málaga (1º y 2º de ESO) y 'Magníficas' del IES Europa de Arahal (3º y 4º de ESO), quienes representarán a Andalucía en la fase nacional. Todos ellos han sido premiados con tablets y un ordenador portátil para el profesorado responsable.

Durante el acto, Hernández valoró el alto nivel de los trabajos presentados, destacando "la calidad técnica y lingüística" y la capacidad crítica de los alumnos en temáticas como el consumo sostenible, la eficiencia energética, el ecopostureo o la economía circular. "Necesitamos que nuestros niños y jóvenes sean críticos, estén informados y puedan tomar decisiones responsables como consumidores", señaló la titular andaluza de Salud y Consumo.

Los participantes y ganadores disfrutarán esta noche de una visita guiada nocturna por Antequera, organizada por la Dirección General de Consumo, como parte de la programación cultural complementaria del certamen.

La jornada ha contado también con la presencia del secretario general de Planificación Asistencial y Consumo, Ismael Muñoz; del delegado territorial en Málaga, Carlos Bautista; y de representantes técnicos de la Consejería, así como de personal directivo del Área Sanitaria Norte de Málaga.

